

2024-05-10

En Campaña

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cconoticias.com/2024/05/10/en-campana-24/>

- + En el día de las madres hubo poco de política, pero...
- + Ofrece Rita Cecilia Contreras que el próximo Congreso pugnará por vivienda social
- + Luis Mendoza impulsa el triunfo de futuras Diputadas en Iztapalapa
- + Dice Daniel Ordoñez que ganó el primer debate organizado por el IECM para Iztacalco
- + Janecarlo Lozano anuncia regreso de estancias infantiles a la GAM+ Miguel Torruco anunció que impulsará el desarrollo urbano para garantizar el bienestar social y económico en Miguel Hidalgo
- + Denunciará Santiago Taboada a Martí Batres y titulares de SSC y PDI por fabricar delitos a líder de comerciantes de la Merced

Luis Serieys Zárate

Ciudad de México

10/05/2024

En el Día de las Madres, no podemos menos que enviarles una felicitación, hubo poco de política en las campañas, será porque quieren dar a entender que muchas candidatas son madres y los candidatos se fueron a ver a sus progenitoras, pero eso no quita que se presenten sorpresas.

Hoy como nunca, los partidos políticos aplican la misma política que el Presidente Andrés Manuel López Obrador en el sentido de que decir una mentira mil veces la puede volver una verdad y eso viene a colación porque cada quién manda hacer sus encuestas y cada quién se dice aventajar a sus contendientes.

Eso lo único que demuestra es que todos los partidos políticos tienen incertidumbre por lo que va a pasar el 2 de junio, hablar de ventajas para los candidatos tienen más que ver con la posibilidad de impugnar la elección si pierden que con una realidad en donde las personas no dicen en verdad cual es su preferencia en éstos momentos.

Y eso lo podemos ver en las universidades, aunque se hizo un simulacro, 300 mil estudiantes es algunas universidades participaron en el ejercicio democrático, pero no representan ni el 10 por ciento de los 4,032,931 estudiantes que se encuentran inscritos en el estudio de una carrera universitaria, por eso es que los simulacros y las encuestas que son limitados no representan la realidad de lo que podría pasar el 2 de junio.

Pero bueno entremos a la materia electoral en la que la candidata del PRD a la diputación local por el distrito 12 en la alcaldía de Cuauhtémoc, Rita Cecilia Contreras Ocampo, afirmó que el Instituto de Vivienda (INVI) de la Ciudad de México enfrenta un rezago de 6 años en la construcción de casas-habitación, por lo que una de sus prioridades, desde el Congreso capitalino, será aprobar el presupuesto necesario para atender a los más de 30 mil solicitantes de vivienda que están inscritos en la lista del organismo. Durante una reunión con vecinos y vecinas de la demarcación territorial, la abanderada perredista señaló que hará mancuerna con Santiago Taboada,

candidato de la coalición PAN, PRI y PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, para impulsar acciones y programas que permitan la construcción de vivienda de interés social para los jóvenes y las familias que no tienen acceso a un crédito bancario o no cuentan con las condiciones económicas y laborales para tener una casa digna y a bajo precio. "Durante seis años el gobierno de Morena falló en su promesa de construir vivienda popular para los capitalinos", anotó la candidata Rita Cecilia, quien tras pedir el voto de los cuauhtemenses el próximo 2 de junio para llegar al Congreso de la Ciudad de México, dijo que es importante promover y gestionar la construcción de vivienda de interés social a fin de darle certeza y una casa digna a las familias que la necesitan. "Necesitamos darle certeza jurídica a los ciudadanos para que tengan una vivienda decorosa y a precios justos. Necesitamos urgentemente limpiar el INVI de las mafias y organizaciones sociales que lo controlan para darle salida a todas las demandas de la gente que desde hace más de 20 años está solicitando vivienda", expuso. Por otra zona de la Ciudad, Luis Mendoza, candidato a la Alcaldía Benito Juárez de la Coalición "Va X la CDMX" integrada por PAN, PRI y PRD, inició una gira por diferentes alcaldías en apoyo a los diversos candidatos que este 2 de junio competirán en la Ciudad de México. "Con el permiso y apoyo de los vecinos de Benito Juárez estoy listo para salir de la alcaldía para apoyar a mis compañeros y amigos de partido. Nosotros vamos muy bien, tan bien que podemos salir a apoyar a nuestros compañeros y llevar el mensaje de lo bueno que se ha hecho en Benito Juárez, que vamos a mantener y mejorar y que el resto de las alcaldías también merece". Durante su primer día de gira, Luis Mendoza acudió al Distrito 21 local en Iztapalapa en apoyo a la candidata Teresa Cisneros quien compite para llegar al congreso local por el Partido Acción Nacional. "Ya llegamos a Iztapalapa y no nos vamos a ir, vamos a trabajar duro para darle a los vecinos una opción real de cambio, de transformación. Queremos que en Iztapalapa se viva mejor, vamos a generar el bien común", dijo la candidata. Al primer día de gira también se sumó Olivia Garza, presidenta del PAN en Iztapalapa y candidata de representación proporcional de ese partido al Congreso Local. "Llevamos años trabajando en Iztapalapa y en esta elección demostraremos con los buenos candidatos del PAN que tenemos fuerza para ser una opción comprometida con la gente de la zona oriente de la Ciudad. Aquí se requiere trabajo y constancia, compromiso con las causas y nosotros así lo hemos hecho". Y el candidato Daniel Ordoñez, que busca la alcaldía de Iztacalco por la coalición "Va X la CDMX", dijo que ganó el primer debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), haciendo un llamado a sacar de la alcaldía al partido Morena tras 21 años de malos gobiernos en los que el abuso, la mentira y el abandono a la ciudadanía, han sido el sello característico de las últimas administraciones.

"Estos malos gobiernos de Morena han abusado porque no les exigimos, se han vuelto unos abusivos de primera. Morena miente, por eso empiezan con "M", Morena de mentirosos, Morena de maquiavélicos. Ya tienen mucho tiempo y tenemos que sacarlos de Iztacalco, no se merecen tres años más", dijo el aspirante por la coalición PAN-PRD-PRI. Desde la sede del IECM y ante la ausencia de la aspirante del partido oficialista, Ordoñez vaticinó que cuando llegue al gobierno de Iztacalco se allegará de un equipo integrado por las y los mejores funcionarios públicos, quienes le ayudarán a sacar adelante este territorio de la ciudad, el cual se encuentra en los últimos lugares de seguridad pública, infraestructura y calidad de vida, entre otros rubros.

Y quién al parecer no sigue al pie de la letra las enseñanzas del Tlatoani de Palacio Nacional es el candidato de MORENA a la alcaldía Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, que anunció el regreso de estancias infantiles a esa demarcación.

A fin de que las mujeres puedan desarrollar sus talentos, trabajar o dedicarse a ellas mismas, Janecarlo Lozano, anuncio con motivo del Día de las Madres y dichos espacios serán construídos a lo largo de la alcaldía Gustavo A Madero durante su primer año de gobierno y ahora se llamarán Centros de Cuidado Infantil (Cecis). De acuerdo con el candidato, en junio del año 2013, la entonces delegación Gustavo A Madero cerró 12 Centros de Desarrollo Infantil (Cendi's) que estaban ubicados en los mercados públicos de la demarcación, el pretexto fue que carecían de las condiciones de seguridad, sin embargo no se ofrecieron alternativas para reubicar a los menores de edad que se beneficiaban con ese servicio. La falta de una estancia infantil priva a las mujeres de su desarrollo académico, profesional y laboral porque no tienen la oportunidad de que sus hijos tengan una educación temprana. "Los Cendis surgieron durante las administraciones del PRD, pero un día los quitaron porque no tenían condiciones de seguridad y jamás volvieron a abrir nuevos." "En mi administración abriremos los Centros de Cuidado Infantil (Cecis) regresaremos los beneficios que teníamos antes, con estos lugares las

mujeres podrán disponer de su tiempo", dijo el candidato. Mientras tanto al encabezar una asamblea vecinal con habitantes de la colonia Anáhuac, Miguel Torruco aseguró que el desarrollo urbano en Miguel Hidalgo debe garantizar el bienestar social y económico de todos los habitantes de la demarcación territorial. Planteó que el desarrollo urbano ha sido botín de los gobiernos del PRIAN, por lo que nosotros le vamos a dar certeza jurídica a los vecinos y a los desarrolladores con la ley en la mano. «En mi gobierno se va a terminar el influyentismo porque nadie va a estar por encima de la ley, mucho menos el alcalde», aunque aquí habría que preguntar si hará un gobierno como el de Victor Hugo Romo o realmente le va a cambiar la imagen a los que gobiernan esa alcaldía. Al caminar junto con vecinos, prometió que se va atender el grave rezago que hay en el actual gobierno, en la atención de los folios de servicios urbanos, porque el PRIAN no gobierna para todos.

Y el que está en pie de guerra es Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Va X La CDMX", quien anunció que presentará una denuncia en contra del jefe de Gobierno, Martí Batres; Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana y de Francisco Almazán Barocio, jefe de la Policía de Investigación, por montar delitos y encarcelar a líderes sociales y del comercio popular, como parte de la campaña de persecución que realizan en contra de quienes simpatizan con el cambio que representa la alianza opositora. Tal es el caso de la señora Elvia Díaz Martínez, líder de la Asociación Nueva Alternativa de Trabajo Independiente AC, quien fue detenida la tarde del jueves. La dirigente acompañó al candidato el pasado 2 de mayo durante un recorrido por el Mercado de La Merced, a pesar de las amenazas que recibió de parte del gobierno para que el acto no se llevara a cabo, lo quedó de manifiesto en el mensaje de agradecimiento de la señora al término del evento, al pedir al candidato el apoyo para su familia "en caso de que algo llegara a pasarle". "Hoy nuestra amiga está en la Fiscalía Antisecuestro. Ayer fue detenida en avenida del Congreso de la Unión, esquina con avenida del Taller a la 1:59 de la tarde. Supuestamente traía consigo marihuana, piedra, cocaína y cristal; está actualmente ahí, está incomunicada... Hace una semana fue al recorrido en La Merced, la amenazaron previo el recorrido. Hoy está acusada de delitos contra la salud y cohecho, en su carpeta de investigación la detuvo la patrulla GZR 238G de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, de aquel secretario que tiene tan pocos pantalones para responder a una llamada y que siga argumentando que no ha metido a la policía a la elección", denunció Santiago Taboada en conferencia de prensa. Acompañado de las hijas de Evelia, así como de Rocío Barrera, candidata de la alianza a la alcaldía Venustiano Carranza y de Diana Sánchez Barrios, candidata a diputada y líder de comerciantes de la zona centro, el abanderado del PAN, PRI y PRD explicó que esta acción fue fabricada, ya que a la señora Evelia la detuvo una patrulla de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para después subirla a una de la PDI y llevarla así a la Fiscalía Antisecuestro y con ello acreditar el supuesto delito. "Están montando un delito a una líder que decidió de manera libre apoyar este proyecto y hoy, con esa rapidez, le montan más de 600 bolsas de plástico; en lugar de estar viendo donde está, por ejemplo, el homicida de Iztapalapa, ¿Dónde están todos estos delitos de todos los días? Pero eso sí, para perseguir a quienes piensan distinto, están buenos. Se los digo en frente de sus hijas, de su familia; se lo prometí, no los voy a dejar solos y hasta donde tope, y hago responsable a Martí Batres, al fiscal de la Ciudad de México (Ulises Lara), al fiscal Pirata, hago responsable al secretario de Seguridad Ciudadana lo que le pase a nuestra amiga Elvia, porque tiene neumonía, no le dejaron pasar el medicamento y hasta la fecha ha estado incomunicada. Cualquier cosa que le pase, si se agrava o casualmente, en estas horas llega a haber otra condición, son responsables de lo que le pase", condenó. Adelantó que al llegar a la Jefatura de Gobierno aplicará la justicia contra las y los funcionarios que se están prestando a la fabricación de delitos, "esto es parte de la persecución, de la desesperación, del miedo que tiene Martí Batres, porque, cuando lleguemos, ellos y los de la Fiscalía van a rendir cuentas ante la justicia. Le digo al Ministerio Público, a los policías de investigación, que esto no se va a quedar así, que hacer lo que hicieron es un delito; por eso dicen que bajan los delitos porque montan, porque montan delincuentes, porque montan hechos y a los verdaderos delincuentes los tienen de su lado". El candidato de la coalición "Va por la CDMX" sostuvo que no permitirá que ningún líder, de las diversas organizaciones que lo apoyan, lo amedrenten o le monten delitos, porque los defenderá hasta donde tope.

serieys@hotmail.com